

24Jam

Jalankan Agenda Silaturahmi Dengan Pimpinan Parpol, Kapolresta Mataram Kunjungi DPC PBB

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Aug 16, 2023 - 18:10



Mataram NTB - Sebagai agenda Harkamtibmas Pemilu Tahun 2024, Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali menjalin silaturahmi dengan mengunjungi DPC PBB (Partai Bulan Bintang) Kota Mataram di Jl. Jend. Sudirman No. 3 Kota Mataram. Rabu, (16/08/2023)

Hadir dalam kegiatan silaturahmi tersebut Kapolresta Mataram yang didampingi Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP disambut hangat oleh Ketua DPC PBB Kota Mataram Supriyadi, SIP, Sekretaris DPC PBB Hariyanto, Bendahara DPC PBB Lukman Aenul Yakin dan Pengurus DPC PBB kota Mataram beserta calon Legislatif DPC PBB kota Mataram.

Ketua DPD PBB Kota Mataram Supriyadi, SIP mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram yang berkesempatan hadir untuk bersilaturahmi dengan DPC PBB kota Mataram.

Dihadapan Kapolresta, Pihaknya menyatakan siap mendukung dan membantu pihak kepolisian untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dalam setiap tahapan Pemilu tahun 2024.

Sementara itu Kapolresta Mataram pada silaturahmi mengajak para pengurus Parpol agar bersama-sama jaga dan memelihara Kamtibmas karena situasi aman yang diinginkan masyarakat merupakan tanggungjawab kita bersama.

Ia memaparkan bahwa saat ini persoalan maupun permasalahan yang ada di Kota Mataram berasal dari luar kota Mataram sehingga perlu kita antisipasi dengan berperan aktif menjaga keluarga kita, anggota kita ataupun pengikut kita untuk dapat menghindari melakukan sesuatu yang berdampak pada gangguan Kamtibmas.

"Kunjungan silaturahmi yang dilakukan kepada seluruh Kantor Parpol yang ada di kota Mataram agar ketua maupun pengurus parpol dapat memahami apa yang menjadi keinginan pemerintah yaitu menciptakan Harkamtibmas yang perlu dilakukan secara bersama-sama. Diharapkan pengurus Parpol agar proaktif memantau apa yang dilakukan anggotanya sehingga dapat dengan segera ditindaklanjuti," tutupnya. (Adb)